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Lingua di pubblicazione Francese

Formato

Livello bibliografico

Sommario/riassunto L’éthique est, indubitablement, la pierre angulaire de l’action publique.
Son enracinement dans la conscience et la pratique des agents publics
conditionne le respect et la confiance que les citoyens accordent à leur
administration.  Quels que soient le niveau d’instruction et de
développement des peuples ou leur culture administrative et politique,
l’exigence d’une gestion publique rigoureuse, soucieuse du bon usage
de l’impôt et de l’intérêt général, se répand dans le monde en
accompagnement de la globalisation de l’information et de la
transparence accrue qu’elle implique.  C’est ainsi que l’éthique, en tant
que concept, tend à se diffuser et à être plus fortement visible dans les
agendas politiques. Mais sa mise en œuvre au quotidien demeure
difficile. La conciliation entre bonnes intentions, cadre législatif et
pratique effective est au centre du présent ouvrage, issu des 12e
Rencontres internationales de la gestion publique. Il confronte les
résultats de recherches scientifiques sur la nature, les causes et les
techniques d’éradication de la corruption, et les témoignages de
praticiens issus d’administrations d’État et d’organisations
internationales sur les stratégies globales et sectorielles de prévention
et de lutte contre ce fléau. Une attention particulière est portée aux
marchés publics, qui constituent autant une source de difficultés qu’un
élément de solution.
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Sommario/riassunto In consideration of the ever-increasing global population, the demand
for food-and on food-production-is massive. It is critical that we are
able to meet this demand and mitigate the risks and factors that
challenge our ability to do so, including pestilence to food crops and
biological threats to food safety, before food reaches the consumer. As
such, the advancement of measures to both protect crops and facilitate
the surety of safe food products to end-users is a research area of
great interest and growing development. This book details exciting new
research into the use of natural compounds for the protection of crops
and food products. From essential oils and their potential uses as
naturally derived antimicrobial agents to the use of carbon dioxide as a
pesticide and the use of biofertilisers, the articles herein describe and
review cutting edge research in this area to help facilitate a more
sustainable future.
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